

Ruta solidaria Iberica

Publicado por Fugitivo - 21 Jul 2014 22:31

Buenas tardes amigos, ya se que hace tiempo que no entro,por aquí y hacerlo ahora para pedir colaboración..... Pero los que me conocéis sabéis que con lo,poco a mucho que se y desde luego con todo mi interés podréis contar conmigo siempre que lo necesitéis.

Bueno pues después de esta burda presentación vamos al tajo....

Tengo pensado hacer alguna ruta por el norte de la península y necesito colaboración de quien me pueda dar alguna ruta a partir de Azpeitia hacia la zona de Bilbao y posteriormente hacia Cantabria, aunque serán bien recibidas todas las informaciones que se presenten me dirijo directamente a Ninchi y Kotic que por lo que les conozco seguro quedo,tienen bien ruteado.

Pues hala, hay dejo la idea y petición, por supuesto estoy dispuesto a ser acompañado y guiado quien este interesado que se ponga en contacto conmigo.

Un abrazo,

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por baranjara - 30 Sep 2014 20:36

pues yo intentare acompañarte desde la zona de torrelavega hasta potes ☺

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Dobra - 30 Sep 2014 21:46

Manuel, avísanos con tiempo en cuanto sepas la fecha que vienes a Cantabria para que no nos coincida con nada y poder reservar ese fin de semana para acompañarte.

En cuanto a lo de la Solidaridad cuenta también con mi empresa MARMOLERÍA PEFERSA que colaborará dentro,de sus posibilidades.

NOS VEMOS.

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por drakis - 02 Oct 2014 07:53

Asi da gustooooooooooooooooooooo.

.•Creo que MANUEL esta unos dias de vacaciones, en breve nos contestará ☺

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por JALEO - 03 Oct 2014 10:18

Venga, venga, que solo falta una semana !!!!! ☺

Bueno, entonces desde Azpeitia solo nos quedamos Manuel y yo, o viene alguno mas, lo digo para mirar donde pararemos a comer, no creo que haya ningún problema puesto que seguramente seamos solo dos, pero es para asegurar y dejarlo encargado.

También me estoy animando cada dia mas, en acompañaros desde Errenerria y hacer la ruta completa, iria el viernes por carretera montado en el quad, haber si me decis algún hostal, hotel, pension..... para pasar la noche y poder dejar el quad sin problemas. ya me contareis. ☺

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por drakis - 03 Oct 2014 11:44

Puedes venir a cenar con nosotros (PANTERA y family, ALMARZA y family, CLEMENTE y family, etc)

.-Para dormir, lo puedes hacer en la casa de mi padre (esta viviendo alli mi hijo ahora mismo con su pareja) pero sin problemas y el quad lo puedes dejar en mi garaje. Ya me diras

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por PANTERA1 - 03 Oct 2014 12:09

ademas el camino para venir hacia aqui ya lo sabes ☺

=====

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por drakis - 03 Oct 2014 16:52

BUENO, pues vamos a tener JALEO en la cena y en la RUTA jejejeje.

.-El amigo JALEO nos acompaña a la cena, en la presentacion y en la ruta hasta Azpeitia. Esto cada vez me gusta massssssssssssssss

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por JALEO - 03 Oct 2014 18:39

Esto pinta muy bien !!!! ☺

Bueno haber, cuando lleguemos a Azpeitia vamos a comer todos juntos o vais a dar la vuelta. Lo digo porque sino habrá que mirar donde se puede comer, no ???

Re: Rutas por el norte de nuestra península

Publicado por Kotic - 03 Oct 2014 19:17

Yo en las fechas que propones me viene muy mal Fugitivo de todas formas ya voy a hablar con Miraveche y algún compi mas para ver si te pueden acompañar... Lo del embalse de sobron te comentaría Miraveche ... yo hasta allí nunca he ido él me imagino que si.

Coméntame cual sería tu itinerario desde Amurrio hasta Miraveche, quizas te pueda quitar kilometraje por carretera, conozco a unos cuantos de Vitoria que igual puedan aconsejarte algo. Yo te puedo decir que desde Vitoria he conseguido ir solo hasta un pueblo donde me quede tirado llamado Berantevilla que esta en la frontera con la rioja y a pocos km (10 mas o menos) de Haro, de Haro hasta Pancorbo en 40 km llegas ademas tienes multitud de pistas, yo nunca he ido pero vamos si tiras de topo llegas sin problemas y ademas todo legal y sin problemas, es practicamente llano 0 monte hasta Pancorbo.
